

Cuándo debes llamar al Doctor: Llanto Infantil

Los bebés lloran por varias razones. Con el tiempo aprenderás la mejor manera de responder al llanto de tu bebé. A veces, cuando llora tu bebé, puede ser a que hay algún problema serio. Esta es una guía para saber cuándo llamar al doctor.

1. Llama al doctor si tu bebé no deja de llorar por más de 2 horas. 2. Llama a tu doctor si tu bebé llora después de haber sufrido alguna herida, por caída o ser sacudido. Debes llamar si piensas que alguien pueda lastimar al bebé. 3. Llama al doctor si el bebé tiene fiebre de 100.4°F o más alta. 4. Llama al doctor si cambia el comportamiento de tu bebé. Por ejemplo, no está alerta o rehúsa comer algo por varias horas. 5. Llama al doctor si tu bebé tiene síntomas que te preocupen, como: Vómito frecuente; Sangre en sus evacuaciones; O dificultad para orinar. Llama al 911 de inmediato si en algún momento piensas que tu bebé necesita atención médica.

Llorando es como los bebés expresan sus necesidades y sentimientos. Llama al doctor si: Si tu bebé no deja de llorar por más de 2 horas; Tu bebé parece estar lastimado; Tu bebé tiene fiebre de 100.4°F o más alta; El comportamiento de tu bebé cambia o tiene síntomas que te preocupan. Llama al 911 si piensas que tu bebé necesita atención médica inmediata.

Este programa es solo para fines informativos. El editor se deslinda de cualquier garantía, con respecto a la exactitud, integridad o idoneidad de este video para la toma de decisiones médicas. Para todo asunto relacionado con la salud, por favor consulte a su profesional médico.

